



2018-19 年度テーマ

第 2670 地区

宿毛ロータリークラブ会報



インスピレーションになろう

■会長	竹田	米廣
■幹事	高瀬	一也
■SAA	山本	浩司
■クラブ奉仕委員長	小栗	学
■職業奉仕委員長	竹葉	良仁
■社会奉仕委員長	筒井	大八
■国際奉仕委員長	増田	博和
■青少年奉仕委員長	二神	雅彦

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
 ■事務所
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
 URL <http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/>
 E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2631回 平成30年11月1日(木曜日) 天気：晴

- 例会司会：田淵副SAA
- 開会点鐘：竹田会長
- Rソング：国歌・四つのテスト
- お客様：

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 竹田会長

こないだの地区大会は本当にご苦労様でした。後で皆様のスピーチがあるので詳しいことは言いませんが、田淵会員には限られた予算の中で松山を往復して頂いてありがとうございました。29日に宿毛市へ宿毛ロータリークラブへの感謝状を受け取りに行ってきました。2670地区へは宿毛市から地区大会に間に合うように感謝状がすでに贈られています。感謝状は複数もらうことはおかしなことなのですが、新聞にも出ていないということでしたので頂いてきました。秋の園遊会ですが、本県から3名の招待がありまして、その中で当クラブの岡崎会員（議長）が含まれており、ご披露いたします。

警察署の前の安全看板が出来上がりましたので、報告いたします。

今日は理事会があります。理事以外でも是非残って頂いて、意見を伺いたい、知恵を拝借したいと思っております。

■幹事報告 高瀬幹事

■ガバナー事務所より：

- ・地区大会参加のお礼
- ・バギオ日より

■尾崎高知県知事より：

- ・明治150年記念式典のご案内

例会終了後理事会を開催します

欠席届 12名

■11月誕生日・結婚記念日

11月誕生日

筒井会員（財団寄付）

欠席者：大井田会員・小栗会員・田野会員

11月結婚記念日

東会員（財団寄付）・有田会員（財団寄付）

欠席者：福永会員

■委員会報告

財団・米山委員会 田淵委員長

米山の強化月間が10月になっていました、本日米山の特別寄付を相談したところ、大勢の方から多額の寄付を賜り誠にありがとうございました。

11月は財団の強化月間になっておりますので、引き続きよろしく願いいたします。

■プログラム 有田企画委員長

地区大会の報告 司会：高瀬幹事

竹田会長

報告申し上げます。8名いますので簡単に話します。義援金のお礼をしなければならぬので、到着後代表幹事の安藤さんにお礼を申し上げました。大会に来た意義がありました。もう一つはクラブ紹介の時にわずか8名でしたが、声量は1~2を争うくらいでした。そして親睦のために松山に行ってきました。予算内で田淵会員に移動して頂き感謝です。松山に行ったおかげで、一緒にそろって話が出来てよかったと思います。

筒井会員

出来るだけ毎年地区大会に参加するようにしています。地区大会の目標は、本会議でクラブを紹介されたとき大きな声で答えること。ロータリーグッズを必ず一つは買うこと。懇親会には必ず参加して、お世話になったガバナーにご挨拶して二次会に行くこと。です。今回は中村の東さんがガバナーノミーになることになったので、ご挨拶に行きました。懇親会には20時半までの予定でしたので、19時半には出ようということになっていたのですが、会長が20時半まで居るということで、その後は朝起きるまで何も覚えていません。

西田会員

ガバナー補佐してから4年になる。山田地区ガバナーの時でした。前の日に全員が集まって懇親を深めます。これからもこの集まりは継続していくとのこと。ほかの年度も同じように集まっているようです。特に新居浜の方には可愛い人を紹介してもらって感謝しております。

池会員

ロータリーの地区大会は四国4県の持ち回りということで、四国88カ所に似ております。四国4県のゴルフ場回りで72件のゴルフ場を制覇するように頑張っております。今回は滝宮ゴルフ場でとてもきれいなところで、そちらの支配人とご一緒させて頂きました。とても気持ちのいいプレーでしたが、スコアだけは雨降りでした。

田淵会員

地区大会の前に4日間遍路に行っていました。遍路が終わって翌朝4時半に起きて、途中の高速道路が事故で通行止めになったりして、翌日大変疲労が残っていました。当日和太鼓と笹笛の演奏があったのですが、子守歌代わりになってしまつてウトウトしてしまいました。終わった頃目が覚めて、講演でした。講演についてはロータリーについては柔軟性が大事だということもありますが、その反対意見もあるというような話でした。RIの元会長さんの話を取り上げていました。2日目ですが、水野さんというRI会長代理が来られて、所感を発表

されていました。ロータリーは参加して行動することに意義がある、退会防止のために年に6回ほどビデオ鑑賞をしたりしている、入会三年未満の会員に対する研修、ガバナー補佐を呼んで講演をしたりしているそうです。100%例会についてもメーカーを使っただけで達成しているとのこと。クラブの委員長については三年連続でやってもらったらどうかということでした。

保田会員

こんにちは。安平さんの話、やたら長くて、何が言いたいのかな？という感じでした。今のロータリーの現実問題をされていたようでした。なりふり構わず増強したことが弊害になっている今の現状の話でした。経済の話でも目減りをしている状況ですので、安平さんの話はその辺だったと思います。アトラクションについてですが、和太鼓、笹笛。この演奏が圧巻でした。世界的にも有名になっているそうです。鼓道という演奏グループから派生しているそうです。

高瀬幹事

26日はゴルフとガバナー補佐会でした。27日は会長幹事会に間に合うように早い時間からお越し頂き、誠にありがとうございました。おかげで長い時間一緒に居たので、有意義な時間が過ごせたと思います。宿毛ロータリーへの義援金ですが、全体で4164万の中で3300万を2670地区の災害地域へ回したようです。そのほかには北海道の東部西部に計200万、という感じでした。いろいろな話がある中で、難しい話が多かったですので勉強していかなければならないと思いました。新しいビデオをもらっておりますので、近いうちに皆様にご紹介いたします。夜の方は松山に行きました。本当は新居浜のコンパニオンさんが可愛かったのですが、松山で楽しみました。

■ニコニコ

筒井会員	2,000円
誕生日祝いのお礼	
有田会員	2,000円
結婚記念日祝いのお礼	

■出席報告

66.67%